

Fecha: 14/12/2024 Audiencia: Vpe: \$264.669 Vpe pág: \$1.057.500

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.057.500 Ocupación: 12.000 Sección: 4.000 4.000

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Progreso regional

El proyecto minero Dominga se ha convertido en uno de los temas más debatidos en los últimos tiempos, generando opiniones divididas en la región. Este conflicto presenta diversas aristas que deben ser consideradas, desde el impacto ambiental que podría tener en la reserva nacional, hasta las expectativas económicas que algunos habitantes tienen respecto a la creación de empleos y desarrollo en la zona.

No obstante, es importante señalar que el progreso es un proceso que no se puede frenar, a pesar de que este medio es conciente sobre las dudas de grupos ambientalistas. Claramente este proyecto significa un gran avance en términos económicos y logísticos para la comunidad local.

Gran cantidad de especies de animales que habitan en el archipiélago se encuentran muy amenazadas de desaparecer en el corto plazo junto a este ecosistema. Pero el futuro es minero y se ha demostrado que hay medidas que resguardarán debidamente lo anterior.

Se incluye la producción de agua desalinizada, además de patrocinar la creación de un centro dedicado al cuidado y atención de adultos mayores en la comuna, así como la promoción de un colegio de enseñanza media técnico-profesional enfocado en minería y procesos metalúrgicos.

25,03%

Por otra parte, se entregará infraestructura para instalar mil kits fotovoltaicos domiciliarios, fomentando el uso de energías renovables y contribuyendo a la sostenibilidad ambiental. Además de instalar una cámara hiperbárica en el hospital de Coquimbo, lo que mejoraría la salud y seguridad de mariscadores y pescadores de la zona.

Tanto organizaciones medioambientales como vecinos del sector se han unido para frenar este proyecto, argumentando que el daño potencial al ecosistema y a la fauna marina no ha sido evaluado con la rigurosidad necesaria y que quedan muchos aspectos por estudiar. A pesar de estas preocupaciones y la oposición manifestada, el proyecto ha continuado en discusión, lo que ha generado un intenso debate sobre la necesidad de equilibrar el desarrollo económico con la protección del medio ambiente.

Señores y señoras, llegó el momento de que con este gran paso se comience a dar forma al progreso regional.